



Entrevista / Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)

“Ninguna duda, estoy totalmente decidido, determinado, que además con mucho entusiasmo y convicción de poder sacar adelante la candidatura, primero en nuestra alianza de la oposición Va por México y después la candidatura constitucional. Muy contento, entusiasmado de esta decisión, muy tranquilo de que estoy tomando una decisión correcta. He venido yo trabajando en este proyecto desde hace varios meses y desde hace varios meses he expresado una y otra vez mi determinación de llevar a cabo este proyecto de candidatura en primer lugar y después ya en la contienda presidencial”.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4981?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!AGPOEkOTpxOdq20&ithint=video&e=YUrbiA>